学校通信 弥四郎さんの心を



第8号 令和3年10月7日

筑前町立中牟田小学校 校長 豊原 みちよ

運動会の練習をがんばっています。

長かった緊急事態宣言もどうにか解除され、校時も元通りになり、やっと運動会の練習も再開しました。とても 10 月とは思えない日差しの中で、子ども達は汗びっしょりになりながら、練習をがんばっています。15 日(金)には子ども達の練習の成果をお見せできると思います。どうぞ楽しみにされてください。

チャレンジ学級との交流学習会。

中牟田小学校では、各学年の子ども達とチャレンジ学級(特別支援学級)との交流学習会を行っています。子ども達はチャレンジ学級の担任から、人にはそれぞれ得意なことや苦手なことがあること。困っている時にはこんな声掛けをしてほしい。そうすると気持ちが落ち着いたり、気持ちの切り替えができたりすること等について、話を聞きました。

その後、一緒に作品作りをしています。今週は4年生との交流がありました。和紙でぶどうの実を一つ一つ作っていました。それが、どんな作品になるか楽しみです。9月は3年生が学習をしました。その時の作品がこの写真です。一つ一つのコスモスは簡単に作れるものですが、集まるととても素敵ですね。本当に手をつないでいるみたいです。



学校でも公園でもゴミは持ち帰りましょう!

私は毎週月曜日に運動場を回ってゴミを拾っています。これは今週の月曜日に拾ったものの写真です。ペットボトルやお菓子の袋がよく落ちています。運動場や公共の施設の使い方をもう一度考えてほしいと思います。

ゴミの持ち帰りは当然のことですよね。

~現在は運動会のために運動場にラインを引いています。 遊び方にも気を付けましょう。~

